"Jedes Kind braucht seinen Fähigkeiten entsprechend angemessenen Raum; allerdings immer groß genug, den nächsten Schritt zuzulassen." (Emmi Pikler)



Liebe Eltern.

unser Spielraum für soziales Handeln ist seit einiger Zeit ungewohnt eng. Als Leitung erwarte ich voller Spannung die 14-tägige Stellungnahme der Bayerischen Staatsregierung. Ich erhoffe mir Perspektiven, Klarheit wie es weiter geht – am liebsten bis zum Ende von diesem Kindergartenjahr.

Aber diese kann in der momentanen Zeit niemand geben. Bei der letzten Corona-Exit-Erklärung wurde der Montag, 25.05.2020 als Zeitpunkt für die Rückkehr der Kinder, die im September in die Schule kommen, genannt.

Im 341. Newsletter der Bayerischen Staatsregierung heißt es: "Die Betreuungsverbot für Kindertageseinrichtungen und Großtagespflegestellen wurden bis einschließlich 24. Mai 2020 verlängert."

Aus dem Newsletter geht nicht hervor:

- Dass Kinder, die ab September in die Schule gehen am 25.05.2020 in die Kindertageseinrichtungen zurückkehren.
- o Wann die anderen Altersgruppen wieder kommen können.
- Wann Krippenkinder zurückkehren.

Bei der Planung für das restliche Kindergartenjahr versuche ich, die Interessen und Bedürfnisse aller Beteiligten: Pädagogisches Personal, Kinder und Eltern zu berücksichtigen. Es ist und kann kein "normales" Kindergartenjahr mehr werden. Wir haben es aber in der Hand, das Beste daraus zu machen.

Wir möchten Ihnen, liebe Eltern, entgegenkommen, indem wir unsere Schließzeit im August verkürzen. Das Kinderhaus ist von 17. – 21. August und am 31. August und 1. September geschlossen.

Bitte schauen Sie regelmäßig auf unsere Home-Page. Dort informiere ich Sie regelmäßig über den aktuellen Stand.

Ich wünsche Ihnen auch im Namen der Mitarbeiterinnen

Eine gute, gesunde Zeit

Veronika Fluhrer, Leitung